

Choferes mantienen posición de incrementar tarifas del transporte

• Los representantes del sector se refieren a la posibilidad de nivelar los pasajes y decidirán este tema en un lugar reservado, para evitar presiones y miradas ajenas.

Un ampliado definirá la postura de los choferes respecto al tema de los salarios. Los trabajadores del volante no revelarán en qué punto del departamento de La Paz se efectuará su reunión para evitar presiones y rumores.

El secretario ejecutivo de la Confederación de Choferes

de Bolivia, Franklin Durán, explicó que la posición de todas las federaciones departamentales es la de "nivelar", las tarifas acorde a la realidad económica actual. "No se puede mantener una tarifa del año 2000, cuando la realidad económica es muy diferente, los precios han subido muchísimo en estos

doce años", sostuvo a tiempo de recordar que todos los sectores afiliados a la Central Obrera Boliviana (COB), reciben un incremento salarial anual, a excepción de los choferes.

Durán argumentó que las autoridades no quieren debatir el tema por razones políticas y que desde el último incremen-

to, el costo de vida subió en un 200 por ciento.

La resolución administrativa de la ex Superintendencia de Transportes 031 de 1999, estuvo vigente hasta el año 2010, donde se determinó una nueva estructura tarifaria, sin embargo, en el sector persiste el descontento.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



LOS SALUBRISTAS NUEVAMENTE DEJARÁN DE ATENDER A LA POBLACIÓN DESDE EL MARTES.

Reinicio de la huelga en salud es inminente

El reinicio de la huelga indefinida de los médicos a partir del martes es inminente, debido a la determinación que fue ratificada ayer por el Colegio Médico de Bolivia y por que los trabajadores en salud anunciaron que apoyarán la medida. El Colegio Médico de Bolivia, confirmó que a partir del martes, la huelga indefinida se reiniciará debido al incumplimiento del acuerdo al que llegaron con el Gobierno, documento que el ministro del

área, Juan Carlos Calvimontes, supuestamente habría desconocido.

El dirigente de los trabajadores en salud de Cochabamba y secretario de conflictos de la Central Obrera Departamental, Jaime Onofre, aseguró que respaldará la huelga indefinida para que se respeten las seis horas de trabajo, tal como lo dispone la ley en actual vigencia.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Calle Comercio centro de la actividad económica popular

El tradicional paseo peatonal de La Paz, la calle Comercio, que se extiende desde la Pérez Velasco hasta el ingreso a la Plaza Murillo, mueve diariamente miles de dólares por la concentración de la actividad económica popular. En el rubro de la manufactura nacional la calle Comercio de la urbe paceña se ha constituido en un referente.

Un recorrido de EL DIARIO por las cuadras que conforman la calle Comercio, permitió identificar, además de la manufactura boliviana, gran cantidad de productos perua-

nos y chinos que se exponen en puestos ubicados en la parte central del paseo.

Miles de comerciantes han tomado la calle. Vendedores del lugar aseguran que desde hace varios años la venta de los productos bolivianos ha superado las expectativas de muchos de ellos.

Atribuyen esta aceptación a los programas del Gobierno, así como a la Cámara Departamental de la Pequeña Industria y Artesanía Productiva (Cadepia).

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



DOLOROSO, EN VIVO, CON SANGRE DE POR MEDIO, EL TESTIMONIO DEL JESÚS CRUCIFICADO SE MANTIENE LATENTE 21 SIGLOS DESPUÉS. EN EL ALTO SE CONMEMORÓ DE ESTA MANERA, CON TESTIGOS QUE QUEDARON IMPACTADOS POR LA ESCENA.

Anuncian alianza para "recuperar" Gobernación beniana

Al menos tres fuerzas políticas pretenden formar el frente amplio para las posibles elecciones que se vayan a realizar en el Beni para derrotar al gubernamental Movimiento Al Socialismo (MAS). Primero el Beni, Unidad Nacional (UN) y Convergencia Nacional (CN) ya planean en llevar un solo candidato para recuperar la Gobernación de este departamento.

El jefe de bancada de la opositora CN, Luis Felipe Dorado, aseguró, a la agencia Oxígeno, que la decisión de buscar una alianza entre líderes críticos contra el régimen de Evo Morales tiene como base el respeto a la democracia que hasta la fecha es cuestionada por opositores en el país que denuncian con regularidad una persecución política.

• Inf. Pág. 6, 3er. Cuerpo

Chávez llora ante Cristo: dame vida

Caracas, (EFE).- El presidente de Venezuela, Hugo Chávez, pidió a Cristo que le dé más vida aunque por ello deba llevar su corona de espinas, su



HUGO CHÁVEZ LLORA EN SU DISCURSO EN BARINAS.

cruz o "cien cruces" y le rogó "no me lleves todavía", en un emotivo discurso tras la celebración de una misa de acción de gracias por su salud en su ciudad natal.

"Aterrado a la vida estoy y le pido a Dios, a Cristo, mi Señor, que nos siga dando vida", declaró.

El mandatario inició el discurso entre lágrimas y durante la misa que se celebró en su ciudad natal Barinas (oeste), retransmitida por la estatal Venezolana de Televisión, se mostró evidentemente emocionado.

El presidente venezolano fue operado el 26 de febrero de una recurrencia del tumor que se extirpó en junio del año pasado, del cual solo se ha informado que está en la zona pélvica.

• Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo

EL DIARIO 108 años

Jaime Navarro:

Un Decano imparcial

El diputado por Unidad Nacional (UN), Jaime Navarro, a tiempo de enviar una salutación por sus 108 años, calificó a EL DIARIO, el Decano de la Prensa Nacional, como un periódico imparcial que es leído por la población boliviana adulta y joven, confiando siempre en su veracidad.

"Siempre se ha caracterizado a EL DIARIO, por ese trabajo profesional, objetivo y veraz. Nuestro deseo es que puedan haber otros 108 años más hacia adelante, con la finalidad de que el país este informado de esa manera, a través del Decano de la Prensa Nacional", expresó Navarro.

Grandes premios



Los ganadores de todas las categorías de la 39 Prueba PeDESTRE de EL DIARIO recibirán importantes premios que fueron gentilmente otorgados por nuestros auspiciadores e instituciones que apoyan de manera permanente al deporte.

Desde computadoras portátiles, celulares, nintendos, becas universitarias para optar a carreras de licenciatura, entre otros premios. Inscríbete en nuestras oficinas de la calle Loayza Nro. 118, sólo necesitas un documento que acredite tu identidad y edad.

Sin respeto a la inversión no hay desarrollo.

Hoy se cumplen...



...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia